

MG Gurtnellen vertont Mythos Gotthard

Die MG Gurtnellen setzt sich mit dem Mythos Gotthard auseinander. In einem Jahr soll das Grossprojekt «Mythos San Gottardo» in Gurtnellen Premiere feiern und dann auch im Unterland zur Aufführung gelangen.



Musikalisches Grossprojekt zum Mythos Gotthard: OK-Präsident Beat Jörg (links) und Komponist/Dirigent Tobias Zwyer. Foto: ZVG

Die Musikgesellschaft Gurtnellen plant etwas Grosses. Mit dem Projekt «Mythos San Gottardo» soll nichts weniger als die Geschichte des Gotthards - vom Urknall bis zum Bau des Basistunnels - erzählt werden. Den klingenden Namen «San Gottardo» mit Musik ausdrücken, diesen Mythos in Klänge zu übersetzen, das ist laut OK-Präsident Beat Jörg die Idee des Projekts. Der Gotthard habe sich als Thema regelrecht angeboten, sagt der Dirigent der Musikgesellschaft Gurtnellen, Tobias Zwyer, der auch die Musik zum Projekt komponiert: «Wir wollen den Mythos von verschiedenen Seiten beleuchten - von der traditionellen sowie von der modernen, technisierten.»

Mehr dazu in der Ausgabe vom Mittwoch, 26. November 2014.